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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２６年９月２日（火曜日） 第２，５８１回     

【月間テーマ】 新世代のために           ＜例会報告No.９＞  ゲスト卓話 学校法人木村学園 理事長 木村晃 氏 

                                       

☆会長挨拶（前田昌信 会長） 

 

去る８月２７日長井中央ロータリークラブの例会で卓話をさ

せて頂きました。同時に数多くのメイクアップをして頂きあり

がとうございました。 

さて、９月１日は防災の日です。昭和３５年に大正１２年９

月１日あった関東大震災の日を忘れないようにと制定されたそ

うです。関東大震災の死者行方不明者は１０万４千人、東北日

本大震災の死者行方不明者は１万８５１７人、兵庫県南部地震

の死者行方不明者は６４３７名で、関東大震災の被害がその当

時の時代を考えても群を抜いて多いと思われます。 

ここで災害には余り関係の無い話ですが、人命救助という点

から考えて繋がりがあると思われますので私の体験をご紹介し

たいと思います。何年か前、例会が終わって会場の二階でコー

ヒーを飲んでいると妻から義父が帰ってこないとの知らせがあ

りました。義理の父母ともケアハウスに入所しているので急い

でそちらに駆けつけました。義理の母の話では、「９時頃郵便局

に行ってその後いつも行っていた山に回ってくると出ていき、 

 

 

 

 

お昼まで帰ってくるとの事だったが帰って来ない。今、施設

の人が探しに行っている。」との事でした。心当たりには電話を

かけ終わり施設の人が帰って来ましたが、その後の動きがない

ので妻に一緒に父を捜しに行こうと父が言ったと思われる方角

に出かけました。ただ日が陰ってきたのでこのままではいけな

いと思い、警察に捜索願を届けることにしました。私も消防団

の人命救助で捜索したことがありますが、特徴が書かれただけ

のプリントの捜索だったので探しにくかったのを思い出しまし

た。警察にも写真を用意して欲しいと要望もあり特徴の解る顔

写真を探しました。捜索願を出している間に、見つかったとの

一報が入り安心しました。警察の方も言っていましたが、もし、

家族が見えなくなった時は日のある内に捜索願を、写真を添え

て出して欲しいとの事でした。恥ずかしいとか申し訳ないとか

感じると思いますが、皆さんも人命救助の点からも素早い対応

をよろしくお願いします。 

 

 

 

☆幹事報告 

 

・地区大会の日程が決まりました。10 月 25日。全員登録です。 

 宜しくお願いします。 

 

 

☆委員会報告 

 

・ありません 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   池田 德博 

長井ロータリークラブ幹事    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   髙橋 敏行 

パストガバナー         渡部 保太郎 
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☆ゲスト卓話 学校法人木村学園 理事長 木村晃 氏 

 

 
 

 

 

みなさん、こんにちは。ご紹介いただきました学校法人木村

学園、理事長の木村晃と申します。木村学園というより長井め

ぐみ幼稚園と言った方がわかると思います。長井めぐみ幼稚園

の園長も兼務しています。 

本日は「大切にしたいこと」ということでお話したいと思い

ます。長井めぐみ幼稚園は昭和 37 年 12 月に認可をうけまして

庄和 38 年 4 月に開園しました。創立 52 周年になります。元々

は本町グンゼ通りで開園しました。歴史というより、卒園児の 

2224 人という方が私としては重く感じています。 

 教育子育てと経済活動は相容れないものである。経済は無駄

の排除、合理性が大事、一方教育活動は無駄と思われる時間が

大切である。経済は東京が最適だが、教育は田舎、自然の中が

大事と思う。この 2 つがいっしょになって新しい幸せの尺度が

生まれてくると思います。 

 グローバルスタンダードという言葉が経済界で使われた時期

がありました。我が子をしかる親はアメリカでは 50％、イギリ

スで 46％、日本は 20％であり、親が子育てに価値を見いだすか

という調査で日本は先進 30 カ国中、最下位である。グローバル

スタンダードを考えるべきと思います。 

 先進国では幼稚園と保育園が一体化した認定こども園があた

りまえで、子どもたちを 10 年、25 年と追っかけて調査してい

る。幼児期の質の高い教育をすることが重要である。 

 めぐみ幼稚園では歳時記活動として「見る、触れる、食する、 

 

感じる、かかわる」という子どもの実体験を大切に考えた活動 

を行っている。 

 大切にしたいことは、そう変わらないと思います。大切にし

たいものを残していきたいと思います。 

 本当に今日はありがとうございました。 

 

☆次回例会予定 ゲスト卓話 

・第 2800 地区 青少年奉仕委員会 委員長 佐藤 孝子 氏 

 講話「新世代のために」    

 

☆出席報告 

9 月 2 日例会 報告者：横澤（寿）会員 
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25 
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＜ニコニコ BOX＞ 

・齋藤 喜内 会員 

 長井産業フェアー無事終了いたしました。ありがとう 

 ございました。 

 ゲストを歓迎して。 

・前田 昌信 会長 

 ゲストを歓迎して。 

・井上 晴雄 会員 

 ゲストの木村先生を歓迎して。孫が大変お世話に 

 なっております。 

・尾形 和夫 会員 

 当社で行っている早朝清掃作業の件で、先日国交省より 

 感謝状を頂きました。 

・瀬尾 雅広 会員 

 忙しい中ありがとうございます。木村理事長を 

大歓迎して。 

・塚田 弘一 会員 

 ゲストを歓迎して。例会を欠席し申し訳ありません。 

 

＜本人誕生日＞ 

・栗田 正彦 会員 15 日 

・瀬尾 雅広 会員 25 日 

・那須 正 会員  2 日 

・大滝 徹 会員  6 日  

＜奥様誕生日＞ 

・栗田 正彦 会員 7 日 

＜結婚日＞ 

・横沢 茂 会員 30 日 

・那須 正 会員 30 日 


